

A6

EL MUNDO, MIERCOLES 1 DE NOVIEMBRE DE 2006

ALMERÍA

**ELECCIONES AL CLAUSTRO DE LA UAL****La candidatura de Pedro Molina gana en el Claustro con el apoyo de los profesores**

El rector asegura que «los alumnos decidirán los resultados de las elecciones al Rectorado»

ANA GALERA

ALMERÍA.- La mayoría de los profesores han apoyado la candidatura de Pedro Molina en las elecciones al Claustro que el lunes celebró la Universidad de Almería. El escrutinio de los votos terminó ayer a altas horas de la madrugada. En el sector del profesorado permanente doctor, Pedro Molina obtuvo 214 votos y Carmelo Rodríguez 195.

Este sector es el que más peso tiene en el Claustro, el 51% de la representación. El resto del profesorado, permanente no doctor (representan el 8%) y contratado (el 6%), también apoyó las listas de Molina.

Sobre la diferencia entre los votos que obtuvo una parte y la otra, como suele ocurrir en todas las elecciones, por el momento no hay acuerdo. El sector afín a Carmelo Rodríguez asegura que la victoria ha sido por la mínima, entorno a un 8%, mientras que los que respaldan a la lista que ha obtenido más votos aseguran que el resultado ha sido aplastante, entre un 20 y un 30%, porcentaje que según éstos, se supera con creces en el caso del profesorado permanente no doctor.

Sin embargo, los primeros datos que se conocieron ayer por la noche fue el voto de los alumnos, que resultó favorable a Carmelo Rodríguez con un 65% a su favor. Si bien este colectivo, como en casi todos los comicios, fue el que menos participó. Sólo concurrieron a las urnas apenas el 4% de los estudiantes, 460 de los 12.000 que hay en el campus. Este sector representa el 25% del Claustro.

**Más diálogo**

El ganador de los comicios, candidato a rector y también ex vicerrector, Pedro Molina, aseguró ayer que «es la primera vez en la historia de la Ual que se vence en los tres sectores del profesorado». A diferencia de su contrincante político y ex compañero de equipo de Gobierno, ayer prefirió no hacer rueda de prensa.

En declaraciones a este periódico, Para Molina lo que pasó ayer en las urnas «ha paralizado al equipo de Gobierno por oponerse a un diálogo que tanto demanda la Universidad de Almería».

A su juicio, haber conseguido el apoyo del profesorado, significa que se ha reforzado su propuesta para dirigir la Ual. «Creo que es un apoyo importante a la propuesta de diálogo que se ha planteado». Añadió que la comunidad universitaria «va a seguir apoyando esta nueva forma de política».

Según el candidato, «este resultado implica por dónde va a ir la política del próximo rector de la Universidad de Almería».

Pedro Molina subrayó que «el 98% de las personas que figuraban en la lista que me ha apoyado ha superado con mucha dife-



Carmelo Rodríguez en la rueda de prensa que ofreció ayer para analizar los resultados de las elecciones. / EL MUNDO

**«Tengo suficientes apoyos para ganar las elecciones»**

La interpretación de los resultados de ambas partes no coincide. El candidato a rector y ex vicerrector de Ordenación Académica, Carmelo Rodríguez, ofreció ayer una rueda de prensa para analizar las elecciones. A su juicio, «no existen diferencias significativas entre los dos candidatos».

El análisis de Carmelo Rodríguez se basa en que a pesar de que los candidatos de su coalición entre el profesorado «han obtenido un 8,5% menos votos que la otra (46 frente a 54%), si se tiene en cuenta que en el sector estudiantes, los resultados han sido del 75% frente al 25% a favor, considerando los votos de ambos colectivos, y que hasta el mo-

mento no existe pronunciamiento del personal de administración y servicios hacia ninguno de los candidatos a rector, la proyección de votos serían suficientes para ganar las próximas elecciones».

El candidato a rector dejó claro que de aquí a que se celebren los próximos comicios espera ganarse la confianza de todos los sectores que forman parte de la comunidad universitaria.

Aseguró que para él, el resultado obtenido es un incentivo para seguir trabajando en su proyecto. Como «tan sólo llevo un mes escaso desde que decidí presentar mi candidatura a rector, estos resultados suponen todo un éxito», concluyó Rodríguez.

rencia al resto. Varios vicerrectores que actualmente forman parte del equipo de Gobierno no han obtenido los votos suficientes y por tanto, no formarán parte del Claustro».

También hizo balance el rector de la Universidad, Alfredo Martínez Almécija. Para él, los resultados del Claustro indican que lo que

pase en las elecciones a rector depende de los estudiantes. «Lo que piensa el alumnado es un melón por abrir, dado que el resultado entre los dos candidatos ha sido tan ajustado».

Una parte de «la tarta por repartir», es el Personal de Administración y Servicios. En este sector ganó ayer con una amplia diferencia el sindicato Comisiones Obreras.

En el claustro el PAS representa el 10%, y en las elecciones a rector tiene el mismo peso de decisión.

Sin embargo, ayer el responsable de la sección de Educación, Antonio Valdivieso, dejó claro que el sindicato no se va a pronunciar a favor de ninguna parte, sino que está abierto al diálogo con todo el mundo.

**«Es la primera vez en la historia de la Ual que se vence en los tres sectores del profesorado»**

**PARTICIPACIÓN****● Profesorado Permanente doctor:**

Acudió a las urnas el 93%, junto con los profesores no doctores fueron los que más participaron.

**● Profesorado Permanente no doctor:**

Votó el 94%.

**● Profesorado contratado:**

Participó el 70%.

**● Sector estudiantes:**

Los alumnos, como en la mayoría de los comicios de la Universidad, fueron los que menos votaron, un 3,85%.

**● Personal de Administración y Servicios:**

Ejercieron su derecho a voto el 70%.

Los resultados definitivos de las elecciones al Claustro se harán públicos el 9 de noviembre, con la proclamación por parte de la Junta Electoral de la lista definitiva, una vez concluido el plazo oficial de reclamación.

Una vez concluido este proceso, ahora la gran incógnita es la fecha de las elecciones a rector, que sólo conoce el actual responsable del cargo, Alfredo Martínez Almécija: «La fecha de las elecciones a rector será conocida antes de hacerse pública por los dos candidatos. Consensuaré con ellos cuando serán los comicios, por supuesto ajustándome a lo que marcan los estatutos».

Sobre sí él será otro de los candidatos afirmó que se reserva su postura «para cuando convoque las elecciones».